

Provoste prepara el terreno para su proclamación

Presidenta del Senado dio una dura cuenta pública: la criticó el Ejecutivo y la aplaudieron quienes empujan su candidatura.

Catalina Batarce L.

En una exposición que se extendió por 44 minutos, la presidenta del Senado (e inminente candidata presidencial), Yasna Provoste, concretó una dura cuenta pública, marcada por explícitos cuestionamientos al Gobierno y con mensajes que, para algunos, fueron claros guiños a sus aspiraciones de llegar a La Moneda.

“Lo dijimos en su momento y lo reiteramos hoy: más que entender la realidad, el buen gobierno tiene que administrar y gestionar iniciativas para resolver los problemas de la gente. Sin embargo, le ha costado entender la gravedad de los problemas que viene sufriendo la población”, sostuvo a poco de empezar sus palabras.

Y no se quedó ahí, aprove-

chó la instancia para hablar de los desafíos que vienen, como aprobar el matrimonio igualitario, mejorar la educación, los empleos, la economía y el cuidado del ambiente, entre otros.

Producto de esos dichos, en Palacio de inmediato salieron a reprocharla.

El vocero de gobierno, Jaime Belloio, aseveró que “es muy probable que la senadora Provoste, que dijo que mañana (hoy) iba a hacer un anuncio electoral, lo haya hecho hoy”.

Por su parte, el titular de la Segpres, Juan José Ossa,



Hoy, y en el norte del país, Yasna Provoste hará su tan esperada “declaración” sobre la presidencial. / AGENCIAUNO

manifestó: “El llamado es a que todos quienes lideran los distintos poderes del Estado, hagan lo que tengan que ha-

cer, que es liderar el poder del Estado que representan en su totalidad, y respetar las atribuciones del resto”.

Si bien tras su discurso Provoste desestimó esos reproches, no es la única polémica que enfrentó durante el día. Su “saludo” del miércoles a la bancada PPD trajo consecuencias.

Fuera de la DC la acusan de estar aplicando técnicas de la vieja política y, derechamente, desde el PS acusaron de traidores a los del PPD, pues formalmente deben apoyar a Paula Narváez.

“Refleja todo lo que tiene desprestigiada a la política y que la ciudadanía rechaza: la traición, la deslealtad, el engaño”, aseguró el diputado Jaime Naranjo (PS), al tiempo que el timonel del PPD, Heraldo Muñoz, insistió en que no hay libertad de acción y que la tienda está con la socialista.